

#cybersécurité #startup #entrepreneuriat #international #Innovation

FIC 2021:

La Région Hauts-de-France, EuraTechnologies et leurs partenaires lancent la 13^{ème} édition du FIC autour de la cybersécurité coopérative et collaborative

Les 7, 8 et 9 septembre prochains, la Gendarmerie Nationale, la Région Hauts-de-France, EuraTechnologies et le CEIS - Avisa Partners lanceront la 13^{ème} édition du Forum International de la Cybersécurité.

La Région Hauts-de-France et EuraTechnologies, partenaires et soutiens historiques du **Forum International de la Cybersécurité**, participeront à la mise en valeur de la filière et de ses acteurs publics et privés.

La délégation Hauts-de-France, composée de 23 structures, sera à ce titre sur le **pavillon Hauts-de-France, stand C16**.

La Région Hauts-de-France favorise l'émergence et la croissance de pépites de la cybersécurité

La crise sanitaire a induit une augmentation des cyberattaques du fait de la transformation des usages qu'elle a engendrée ; que ce soit pour les particuliers (explosion du e-commerce, transactions en ligne, e-learning, école à distance, services en ligne...) mais aussi au sein des entreprises, avec le recours systématique aux outils numériques et au télétravail. En parallèle de ces nouvelles tendances, la professionnalisation de la cybercriminalité n'a cessé de croître. La Région Hauts-de-France souhaite encourager l'émergence de pépites du secteur, à la pointe de l'innovation, notamment grâce à son partenariat avec EuraTechnologies, vivier de talents de l'entrepreneuriat.

« A EuraTechnologies plus que partout ailleurs en Europe, depuis trois ans, nous préparons les meilleures startups du continent avec notre incubateur spécialisé FALC (FinTech - AssurTech - LegalTech - Cybersécurité), qui fait désormais référence en matière d'acculturation, de transformation digitale et d'accompagnement. En 2022, nous allons accroître notre réseau de partenaires afin de doubler la taille de notre incubateur spécialisé. Une nouvelle page de la cybersécurité s'écrit à Lille, dans le grand chapitre de la souveraineté technologique européenne » déclare Nicolas Brien, président du directoire d'EuraTechnologies.

Un ancrage durable du FIC au coeur de la région Hauts-de-France

La Gendarmerie Nationale et la Région Hauts-de-France ont renouvelé leur volonté d'asseoir la présence du FIC à Lille pour les trois prochaines années (jusqu'en 2024). La signature de cette nouvelle convention viendra confirmer cette ambition commune et interviendra **le mercredi 8 septembre à 9h45** sur le Pavillon Hauts-de-France en présence de Xavier Bertrand, Président de la Région Hauts-

de-France, du Général d'Armée, Monsieur Christian Rodriguez, Directeur Général de la Gendarmerie Nationale et des représentants du CEIS et d'EuraTechnologies.

« Avec la crise sanitaire liée à la Covid-19, nous avons assisté à un recours massif au numérique qui a pris une place de plus en plus importante dans nos modes de vie et dans nos interactions sociales. Ce contexte expose plus que jamais les particuliers et les entreprises à la cybercriminalité. Voilà pourquoi la Région Hauts-de-France s'investit pleinement pour développer son excellence en matière de cybersécurité en accompagnant nos entreprises et en particulier les PME régionales dans leurs efforts de sécurisation, en formant des étudiants et salariés à cette thématique, mais aussi en donnant envie aux entreprises spécialisées de s'installer en Hauts-de-France et de s'y développer. Tout l'enjeu consiste à faire de cette menace une opportunité de développement pour nos entreprises » Xavier BERTRAND, Président de la Région Hauts-de-France.

La Région Hauts-de-France et EuraTechnologies invitent les acteurs clés du secteur

L'édition 2021 portée par la Région Hauts-de-France et EuraTechnologies accueillera des entreprises ou structures expertes en sécurité des SI, des données, des sites Internet ou applications comme des spécialistes en hébergement, infogérance ou management de sécurité de l'information.

Avec une place de plus en plus prépondérante, les services juridiques associés aux nouvelles technologies ou contenus numériques seront également représentés. Par ailleurs, universités et formations régionales, indispensables au développement de la filière, auront aussi une belle visibilité.

Le pavillon Hauts-de-France accueillera ainsi 23 entreprises, startups, structures et associations de la filière cybersécurité. Seront notamment présentes :

- **Les startups** : OverSOC, Whispeak, Cryptr, Luxant Innovation
- **Les PME** : SSL247, Certigna, Aquastar-Consulting, ATE, CIV, Pictime Group, EXER, Yourax, Allistic, Skapânê
- **Les écoles et centres de formation** : IMT Lille-Douai, Junia, Université de Lille, Epitech, Aston SQLI, Holberton School Hauts-de-France, Exer Formation
- **L'association** : CLUSIR Nord de France
- **Proch'Emploi**

Le FIC 2021, en chiffres :

- 12000 visiteurs attendus
- 450 exposants
- +100 journalistes accrédités
- 3 visites ministérielles
- +3 commissaires européens attendus

[Cliquez ici pour découvrir l'intégralité du programme](#)

Retrouvez EuraTechnologies au FIC 2021 :

STAND C16



À propos de la Région Hauts-de-France

Pro-business, pro-emploi, la Région Hauts-de-France, qui a fait de la transformation numérique une priorité de son développement, s'est donnée deux objectifs majeurs : « accélérer » les savoir-faire traditionnels grâce au numérique et « renforcer » son tissu industriel en matière de sécurité et de confiance numérique. De nombreuses actions ont déjà été engagées en ce sens, notamment dans le cadre de Rev3 - la Troisième Révolution Industrielle -, du plan Industrie du Futur ainsi qu'au travers des différentes stratégies régionales menées sur le déploiement du numérique. Les Hauts-de-France sont ainsi devenus en quelques années un acteur majeur de l'Europe du Nord en matière d'innovation numérique et de cybersécurité. A titre d'illustrations concrètes, des outils d'aides directes aux PME du territoire concernant les enjeux de la cybercriminalité (Pass Cyber Conseil, Pass Cyber Investissement notamment) ont été créés et déployés. La Région a également mis en place un partenariat novateur avec la Gendarmerie Nationale au bénéfice des entreprises des Hauts-de-France. Enfin, la dimension formation et développement des compétences n'est pas en reste, à l'image de nombreux établissements régionaux qui forment des experts hautement qualifiés dans les domaines du traitement de la sécurité et de la gestion du risque lié aux systèmes d'information. Parallèlement, une action d'appui à la formation de référent Cybersécurité dans les PME régionales est déployée sur l'ensemble du territoire en partenariat avec la CCI Hauts-de-France.

Contact presse :

Région Hauts-de-France

Peggy Collette – El Hamdi, Chef du Service Presse - peggy.collette@hautsdefrance.fr

03 74 27 48 38 / 06 75 93 38 28



À propos d'EuraTechnologies

EuraTechnologies, 1er incubateur et accélérateur français, est un pôle d'excellence et d'innovation implanté à Lille sur 115 000 m². EuraTechnologies accompagne le développement de tous les entrepreneurs du numérique grâce à une méthodologie et un savoir-faire unique dans le soutien aux entreprises, de leur amorçage jusqu'à leur déploiement international. Né en 2009, EuraTechnologies est classé dans le top 3 des accélérateurs en Europe. Précurseur de la French Tech et fer de lance de l'économie numérique en France avec : 142 000m² au total dans les Hauts-de-France, 300+ entreprises, 4500+ salariés, 100+ porteurs de projet incubés et 50 startups accélérées chaque année, 500+ événements professionnels organisés, 400M€+ levés depuis 2009 par les startups (Seed Money & Série A) et un réseau international (San Francisco, Dubaï, Shanghai, New-York, Belo Horizonte).

Fort de son expertise et conscient de l'enjeu d'essaimer sur le territoire, EuraTechnologies à Lille diversifie son offre d'accompagnement avec 4 campus : Roubaix (Blanchemaille) et son écosystème de 13 000 m² dédié à l'accueil et au développement de champions de la RetailTech, de l'E-Commerce et de la PropTech, Willems, incubateur de 1000 m² faisant partie du réseau GreenTech Innovation labellisé par le Ministère de la Transition Écologique et Solidaire en 2020 et qui soutient des projets GreenTech & AgTech et Saint-Quentin (Aisne), campus de l'innovation numérique, de l'industrie 4.0 et de la robotique.

Facilitateur et révélateur de talents, EuraTechnologies accélère la transformation numérique au service du développement économique. EuraTechnologies est soutenu par ses trois actionnaires historiques - la Métropole Européenne de Lille, la Région Hauts-de-France et la Ville de Lille – rejoints par le Crédit Agricole Nord de France, le Crédit Mutuel Nord Europe de France et la Caisse d'Épargne Hauts de France.

Contacts presse

Agence .becoming pour EuraTechnologies :
Charlotte Roussel : 06 16 40 16 73 – Camille Paplorey : 06 46 02 62 70
euratechnologies-rpc@becoming-group.com